



Récit fantastique

publié le 13/12/2020

Une histoire qui glace le sang...

Deux silhouettes sombres apparurent dans le clair de la lune, les deux créatures se mirent à hurler en direction de la lune puis elles se turent. Elles répétèrent cette affreuse mélodie plusieurs fois. C'était sans fin. A cause d'un épais brouillard, je ne parvenais point à distinguer de quelles créatures il s'agissait. Mais je voyais leurs grands yeux rouges qui se rapprochaient de plus en plus de moi, très lentement. Tout à coup, les créatures se mirent à souffler si fort que le brouillard qui m'empêchait de bien voir se dissipa peu à peu. Et c'est à ce moment précis que je découvris la nature de leur condition. C'étaient des loups ! Ce n'étaient pas des loups ordinaires, car il sortait de leurs oreilles de longues tentacules visqueuses et rouges de sang, et de leurs orteils des griffes acérées qui auraient pu tuer quelqu'un au moindre contact et il dépassait de leurs bouches, trois longues langues baveuses qui tournaient dans tous les sens, elles étaient extensibles ! Ces images d'horreur me firent réagir et je courus à toute vitesse dans l'obscurité effrayante de la nuit. J'entendais les cris perçants des deux créatures qui remuaient ciel et terre pour me retrouver. J'arrivai dans une impasse. Les arbres autour de moi formaient une grande arche. A l'intérieur de celle-ci, il y avait une petite lueur de l'épaisseur d'une feuille. J'hésitai énormément devant ce dilemme de la plus haute importance : risquer de passer ce petit mur transparent avec une infime chance de survivre ou se laisser manger par les deux créatures qui se rapprochaient de plus en plus de moi. Je choisis le mur donc l'infime possibilité de survivre de cette affreuse aventure. Dans un sursaut, je me retrouvai dans mon fauteuil. Était-ce la réalité ou tout cela s'était-il passé dans ma tête ? Dans ma tête bien sûr... mais est-ce que cela voudrait dire que ce n'est pas la vérité ?

BRUNET Margot 4°B



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.